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“General Martín Miguel de Güemes Héroe de la Nación Argentina”  
  

                              

   Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta 
                   Secretaría Legislativa          
     Pro Secretaría de información Legislativa 

                                                                                  SESIONES ORDINARIAS 
 25º Sesión - 27º Reunión 

03/10/18 - Hs. 16:00 
 

BOLETÍN DE ASUNTOS ENTRADOS N° 30/2018 

 

  1.- ASUNTOS Y PROYECTOS PRESENTADOS POR LOS CONCEJALES 

      

1.1.- PROYECTOS DE ORDENANZA 

 
1.1.1.-En el Expte. CºNº 135-2717/18.-El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
colocar un banco de color rojo con la inscripción “En memoria de todas las mujeres asesinadas por quien 
decían amarlas”, en espacios verdes de la Ciudad, en el marco de la campaña nacional Banco Rojo. (A 
comisiones de Derechos Humanos y Garantías Constitucionales y Legislación General). 
1.1.2.-En el Expte. CºNº 135-2690/18.-La concejal Claudia Marcela Serrano, presenta proyecto referente 
a declarar la emergencia alimentaria. (A comisiones de Acción Social y Becas y de Legislación General). 
 

1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 
1.2.1.-En el Expte. CºNº 135-2677/18.-La concejal Sandra Mabel Vargas, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal habilite el uso de un espacio público para los puesteros que 
trabajaron en la festividad del Señor y la Virgen del Milagro. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades 
Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.2.-En el Expte. CºNº 135-2681/18.-La concejal Nora Graciela Pussetto, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la colocación de cestos de residuos en el parque San Martín. 
(A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.3.-En el Expte. CºNº 135-2682/18.-La concejal Nora Graciela Pussetto, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la construcción de rampas de acceso en la intersección de 
calles Alvarado y Catamarca. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.4.-En el Expte. CºNº 135-2683/18.-El concejal Martín Alejandro Del Frari, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la erradicación de un micro basural en la intersección de 
calle Luis Patrón Costa y pasaje Manuel Álvarez Prado de villa Luján. (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.5.-En el Expte. CºNº 135-2685/18.-El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la instalación de reductores de velocidad en la rotonda de 
avenida Solís Pizarro de barrio San José. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.6.-En el Expte. CºNº 135-2687/18.-El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal obras de mejoras edilicias en baños públicos del mercado 
San Miguel. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.7.-En el Expte. CºNº 135-2705/18.- El concejal Martín Alejandro Del Frari, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal realice un relevamiento sobre el cumplimiento la Ordenanza 
Nº 15.341 referente al sistema de boxes de estacionamiento para farmacias. (A comisión de Tránsito, 
Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.8.-En el Expte. CºNº 135-2706/18.- El concejal Martín Alejandro Del Frari, presenta proyecto referente 
a declarar de interés municipal el 6º Encuentro Regional del Narración Oral, que se llevará a cabo el día 
11 de noviembre del corriente año. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.9.-En el Expte. CºNº 135-2707/18.- La concejal Nora Graciela Pussetto, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la reparación e instalación de juegos inclusivos y la 
designación de un placero en la plaza El Niño Feliz de barrio El Tribuno. (A comisión de Medio Ambiente, 
Higiene y Seguridad). 
1.2.10.-En el Expte. CºNº 135-2711/18.- La concejal Noelia Figueroa, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, intime a la compañía Aguas del Norte S.A. para que 
solucione el derrame de aguas servidas en barrios Libertad y Siglo XXI. (A comisión de Servicios Públicos, 
Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.11.-En el Expte. CºNº 135-2719/18.- Las concejales Mariana del Valle Reyes y Jacqueline Diana Cobo 
Roncal, presentan proyecto referente a declarar de interés municipal al 3º Encuentro de Estudiantes y 
Graduados de Bibliotecología y Ciencias de la información y 1º Encuentro de Estudiante de Museología. 
(A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.12.-En el Expte. CºNº 135-2722/18.- La concejal Rosa Herrera, presenta proyecto referente a declarar 
de interés municipal al 9º Festival Folclórico “Sentimiento Argentino”, a realizarse el día 9 de noviembre 
del corriente año. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
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1.3.- PROYECTOS DE DECLARACION 

 
1.3.1.-En el Expte. CºNº 135-2686/18.-El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
solicitar al Gobierno de la Provincia que las escuelas públicas no cobren de manera obligatoria la 
inscripción de matrícula del ciclo lectivo 2019. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
 

1.4.- PROYECTOS DE SOLICITUD DE INFORMES 

 
1.4.1.-En el Expte. CºNº 135-2656/18.-La concejal Sandra Mabel Vargas, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre la cantidad de puestos habilitados para las 
festividades del Señor y la Virgen del Milagro. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales 
y Privatizaciones). 
1.4.2.-En el Expte. CºNº 135-2668/18.-Los concejales Mariana Reyes y David Battaglia Leiva, presentan 
proyecto referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre la cantidad de pedidos de 
podas y de extracción de árboles en el año en curso. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.4.3.-En el Expte. CºNº 135-2693/18.-Los concejales Mariana Reyes y David Battaglia Leiva, presentan 
proyecto referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre extracciones de árboles 
en diferentes puntos de la ciudad. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.4.4.-En el Expte. CºNº 135-2718/18.- El concejal Raúl Alberto Córdoba, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre la obra en construcción ubicada en la 
intersección de calles Mendoza y Córdoba. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
 

2.-MENSAJES Y PROYECTOS ENVIADOS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 
2.1.-En el Expte. CºNº  82-066705-SG-2017.- El señor Intendente de la Municipalidad de Salta remite 
Decreto Nº 0935/18, mediante el cual declara de interés municipal la transferencia  efectuada por el señor 
Vicente Ronaldo Calvo García, a favor de la municipalidad de las matrículas Nºs 45.940, 45.941, 173.621, 
45.925 y 45.932 del Departamento Capital. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
 

 3.- CONTESTACIONES ENVIADAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 
3.1.-En el Expte. CºNº  135-1745/18. -El Secretario General de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite contestación a lo requerido mediante Solicitud de Informe Nº 050/18, referente a relevamiento 
barrial. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
3.2.-En  los Exptes. Cºs Nºs 135-1968/18 y 135-1427/18(copia) .- El Secretario General de la 
Municipalidad de la ciudad de Salta remite contestación a lo requerido mediante Solicitud de Informe Nº 
057/18, referente a los certificados técnicos de factibilidad operacional otorgados por la  Autoridad 
Metropolitana de Transporte a las agencias de remis. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad 
Vial). 
3.3.-En los Exptes. CºsNºs 135-1466/18 y 135-1505/18.-El Secretario General de la Municipalidad de la 
ciudad de Salta remite Resolución Nº 259/18, referente a solicitar a la empresa Sociedad Anónima del 
Estado de Transporte Automotor y a la Autoridad Metropolitana de Transporte la ampliación del recorrido 
de los corredores 2 A y 2 G y el incremento de unidades en el corredor 4 A. (A comisión de Tránsito, 
Transporte y Seguridad Vial). 
3.4.-En los Exptes. CsºNºs  135-1629/18 y 135-1630/18. - El Secretario General de la Municipalidad de 
la ciudad de Salta remite Resolución Nº 287/18, referente a solicitar a la empresa Gasnor S.A. la instalación 
de red de gas y a la empresa Aguas del Norte S.A., la instalación de la red cloacal en barrios Gauchito Gil 
y Justicia. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones Vial). 
3.5.-En el Expte. CºNº  135-1870/18. El Secretario General de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite Resolución Nº 307/18, referente a solicitar a la Sociedad Anónima del Estado de Transporte 
Automotor y a la Autoridad Metropolitana de Transporte el incremento de unidades de colectivos con 
rampas para discapacitados. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
3.5.-En el Expte. CºNº  135-1650/18.- El Secretario General de la Municipalidad de la ciudad de Salta 
remite Resolución Nº 288/18, referente al control del estado de las veredas de barrio Huaico. (A comisión 
de Obras Públicas y Urbanismo). 
3.6.-En el Expte. CºNº  135-2217/18.- El Secretario General de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite contestación a lo requerido mediante Solicitud de Informe Nº 070/18, referente a la antena 
monoposte ubicada en inmediaciones de la escuela María Elvira Reyes. (A comisiones de Servicios 
Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones y Obras Públicas y Urbanismo). 
 

4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE 

 
4.1.-En el Expte. CºNº 135-2636/18.- La señora Liliana del Valle Ance, solicita condonación de deuda en 
concepto de Contribución por Ocupación de Nicho y Tasa por Limpieza, Mantenimiento, Alumbrado y 
Vigilancia. (A comisiones de Acción Social y Becas y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 

4.2.-En el Expte. CºNº 135-2640/18.- La señora María del Carmen Velazco, solicita la modificación de la 
Ordenanza Nº 15.233 de desafectación de espacios de uso público. (A comisiones de Obras Públicas y 
Urbanismo y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.3.-En el Expte. CºNº 135-2641/18.-El Concejo de Administración de barrio Cooperativa 20 de Febrero, 
solicita que la empresa Aguas del Norte S.A. soluciones la falta de agua potable.  (A comisión de Servicios 
Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
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4.4.-En el Expte. CºNº 135-2657/18.-La señora Alejandra Elena Vittar, solicita se declare de interés 
municipal a la 1ª Marcha Latinoamericana por la Paz y la No violencia. (A comisión de Derechos Humanos 
y Garantías Constitucionales). 
4.5.-En el Expte. CºNº 135-2663/18.-El señor Marcelo José Tolaba, solicita se realicen obras de 
ensanchamiento y mejoras en el puente ubicado en la intersección de calles Manuel Alberdi y Cornelio 
Saavedra de villa San José. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.6.-En el Expte. CºNº 135-2664/18.- El Círculo de Oficiales de la Policía de Salta, solicita condonación 
de deuda en concepto de Tasa por Inspección de Seguridad, Salubridad e Higiene. (A comisión de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.7.-En el Expte. CºNº 135-2665/18.-El Comité Capital de la Unión Cívica Radical, remite copia de acta 
de fecha 21 de septiembre de 2018 con relación a la designación de bloque.  (A comisión de Labor 
Parlamentaria). 
4.8.-En el Expte. CºNº 135-2671/18.-El Secretario de Ambiente y Servicios Públicos comunica que la 
Subsecretaria de Desarrollo Ambiental, Proc. Irene Soler será la representante para integrar la comisión 
ad hoc de estudio y análisis de las normas relativas al régimen de espacios verdes públicos y del arbolado 
público de la cuidad de Salta. (A comisión ad hoc del Régimen de Espacios Verdes). 
4.9.-En el Expte. CºNº 135-2674/18.-El colegio Nuestra Señora del Huerto, solicita condonación de deuda 
en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisión de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
4.10.-En el Expte. CºNº 135-2692/18.-El Colegio de Arquitectos de Salta, informa que la Arquitecta Natalia 
Marh, fue designada como representante para integrar la comisión ad hoc de estudio y análisis de las 
normas relativas al régimen de espacios verdes públicos y del arbolado público de la cuidad de Salta. (A 
comisión ad hoc del Régimen de Espacios Verdes). 
4.11.-En el Expte. CºNº 135-2700/18.-El señor Juan Rubén Rivero, solicita la inspección de una especie 
arbórea ubicado en el Concejo Deliberante. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.13.-En el Expte. CºNº 135-2702/18.-El señor Alejandro Miguel Bianchetti, solicita la ampliación de la 
zona M1 del Código de Planeamiento Urbano Ambiental. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.14.-En el Expte. CºNº 135-2709/18.-El señor Sergio Rubén Agüero, solícita audiencia a fin de tratar la 
designación del barrio urbanización Pereyra Rosas. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
4.15.-En el Expte. CºNº 135-2712/18.-La señora Ivana Zambrana, solicita una beca deportiva a favor de 
su hijo Lautaro Isaías Gabriel Díaz Perdiguero. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
4.16.-En el Expte. CºNº 135-2715/18.-Vecinos de barrio Welindo Toledo, solicitan la refacción de juegos 
infantiles, desmalezamiento y acondicionamiento de plaza. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y 
Seguridad). 
 

5.- SOLICITUDES DE CONDONACIÓN DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL DE 
INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO. 

 
5.1.-En el Expte. CºNº 135-2653/18.- La señora Lidia Victoria Roldan, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A Comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas)  
5.2.-En el Expte. CºNº 135-2662/18.- El señor Mario Marcelo Vilca, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A Comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas)  
 


